
7 Pièces

290 m²

Réf. 84077312

2 960 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Découvrez  cette  magnifique  demeure  luxueusement  rénovée,

idéalement  située  en  position  dominante  à  proximité  immédiate  du

vieux village de Valbonne.Offrant une vue panoramique sur les collines

de  l'arrière-pays,  cette  vaste  maison  se  compose  d'un  spacieux  et

lumineux  salon  avec  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  de  3

chambres, dont une suite parentale, et d'un bureau.Le niveau inférieur

accueille un grand salon avec sa cuisine ouverte donnant sur le jardin, 2

chambres  en  suite,  une  cave  et  une  buanderie.  Le  charmant  jardin,

complanter sur environ 4000 m² en restanques, est agrémenté d'une ...

Discover this magnificent, luxuriously renovated home, ideally situated in a dominant

position right next to the old village of Valbonne.Offering panoramic views over the

hills of the hinterland, this vast house comprises a spacious, bright living room with

fully-equipped  open-plan  kitchen,  3  bedrooms,  including  a  master  suite,  and  a

study.The  lower  level  features  a  large  living  room  with  its  open-plan  kitchen

overlooking  the  garden,  2  en  suite  bedrooms,  a  cellar  and  a  utility  room.  The

charming garden, planted with around 4,000 m² of terraces, features a swimming

pool and a cloakroom.This ...

LUXURY BY BLUE
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